
Hallo emr,

na, da hast Du es ja offensichtlich richtig gemacht.
Und ich hab viele Storys im Kopf, viele persönliche Dinge rundrum, tja, nur welcher Stil soll es werden ... 
obwohl ich oben von der Krimi-Kombi geschrieben habe, fällt mir eigentlich immer was launiges dazu ein,
manchmal was spannendes, ... 
ich bin in letzter Zeit schon am Überlegen, ob das dann nicht doch der beste Weg ist.
Wie sieht es bei Euch aus, habt Ihr Euch immer solchen Eingebungen und Gefühlen hingegeben oder eher
dagegen gesteuert und bewusst eine andere Richtung gewählt?
Joachim

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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